

裁判员制度

出前講義実施報告

in 鳥取西高等学校



平成30年11月14日（水），鳥取西高等学校において，高校1年生40名を対象とした裁判员制度の出前講義を実施し，その後，1～3年生の有志の生徒さん22名と座談会を実施しました。

講師の林裁判官から，裁判员制度の意義や鳥取の裁判员裁判の現状などについてお話しし，熱心に聴講していただきました。

また，座談会では，和やかな雰囲気の中で，裁判员制度に限らず，裁判や裁判官の仕事について等，いろいろな質問をしていただきました。

～参加者のご感想～

- ・ 難しいことをするイメージがありましたが，自分の意見をしっかりと持ち，議論に参加すればいいと分かりました。
- ・ 裁判员に選ばれた際にはしっかりと行いたいと思いました。
- ・ とても分かりやすかったです。
- ・ 選ばれたら是非，参加したいと思いました。
- ・ 授業だけでは分からなかったことが詳しく分かって良かったです。
- ・ 面白かったです。
- ・ 今後もこのような機会を設けてほしいです。
- ・ 分からなかったこともたくさんありましたが，今日の講義で知ることができて良かったです。



ご参加いただいた鳥取西高等学校の生徒のみなさま，ありがとうございました。